



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 130

(Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XXXIII

CAPÍTULO I

BARRIO MARÍA ELENA WALSH

Este barrio se encuentra ubicado en la Sección 21 de la ciudad de Posadas, cuenta con 264 viviendas entregadas en 3 etapas, la primera de 64 viviendas, luego 100 viviendas en el año 2005 y por ultimo 100 viviendas

Antiguamente el barrio era conocido como barrio Pratt por ser la constructora que realizo la obra.

Los vecinos en conformidad eligieron como nombre de barrio “María Elena Walsh” en homenaje a “la escritora con la cual crecieron y crecerán nuestros retoños”, se acompaña con un acta de conformidad firmada por los vecinos.

María Elena Walsh nació en Ramos Mejía, Buenos Aires, el 1 de febrero de 1930 y fallece en Buenos Aires, el 10 de enero de 2011, fue una poetisa, escritora, música, cantautora, dramaturga y compositora argentina, que ha sido considerada como “mito viviente, prócer cultural (y) blasón de casi todas las infancias”.

Especialmente famosa por sus obras infantiles, entre las que se destacan el personaje/canción Manuelita la Tortuga y los libros Tutú Marambá, El Reino del Revés, DailanKifki y "El Monoliso", es también autora de difundidas canciones populares para adultos, entre ellas Como la Cigarra, Serenata para la Tierra de Uno y El Valle y el Volcán. Otras canciones de su autoría que integran el cancionero popular argentino son: La Vaca Estudiosa, Canción de Titina, El Reino del Revés, La Pájara Pinta, La Canción de la Vacuna (El Brujito de Gulubú), La Reina Batata, El Twist del Mono Liso, Canción para Tomar el Té, En el país de Nomeacuerdo, La Familia Polillal, Los Ejecutivos, Zamba para Pepe, Canción de Cuna para un Gobernante, Oración a la Justicia, Canción de Caminantes, etc. Entre sus álbumes destacados se encuentran Canciones para Mirar (1963) y Juguemos en el Mundo (1968).

Al comienzo la vida fue dura por la distancia, no se contaba con servicio de video cable ni telefonía, pero de a poco se fueron acomodando a esta nueva vida y ahora es un barrio muy lindo y de viviendas confortables.

El barrio cuenta con cordón cuneta, empedrado y las calles que encierran el barrio están asfaltadas hace aproximadamente 5 años. El barrio fue mejorando y así embelleciendo el barrio.

Cuenta con una plaza, el centro de salud más cercano es el Hospital Baliña, donde se encuentra el CAPS N° 22.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

La Señora Concejal Claudina Deglise agradece la generosa colaboración del Presidente de la Comisión Vecinal Señor Enrique Adrián West.



Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas

CAPÍTULO II

MAPA

